

Il l'a ramené chez elle

Description

Matthieu 1:18-25.

La vie de Joseph était en échec entre ses mains. Sa fiancée, Mary, était enceinte. Comment ? Qui ? Elle s'apprêtait à rendre visite à sa famille à Jérusalem sans presque un mot. Partie trois mois, elle est revenue. Les chuchotements commencèrent.

Joseph était un homme de substance, un ouvrier habile avec une réputation à protéger. Sa famille retranchait sa lignée à travers le roi David jusqu'à Abraham. Mary venait d'une famille sacerdotale. Dans le petit village de Nazareth, ils venaient de gens respectables.

Pourtant, il y avait la loi. Le code mosaique fixait de lourdes peines pour l'adultére et le viol (Deutéronome 22:22-29). Si Joseph accusait Marie, il y aurait une enquête. Il y aurait des discussions. Joseph réfléchissait à la manière de divorcer « discrètement ». Il voulait toujours protéger Mary.

Le sommeil venait avec difficulté. Il est difficile d'extinguir un cerveau en pleine tourmente. Un ange apparut dans son rêve et dit : « N'ayez pas peur » (Matthieu 1:20). Dieu connaissait le cœur de Joseph. Toutes ses questions avaient trouvé réponse. C'était une affaire de Dieu. Jésus, « le Seigneur sauve », deviendrait l'Immanuel promis, « Dieu avec nous » (Ésaïe 7:14).

Joseph s'est réveillé, au sens propre comme au figuré. N'ayant plus peur, Joseph a ramené Marie chez lui comme épouse. Il l'a acceptée. Son enfant, l'enfant de Dieu, serait aussi son enfant.

Auteur : Duane Brush

date créé

2025/12/08